



Concours "Non au harcèlement"

publié le 26/05/2025 - mis à jour le 27/05/2025

Nos collégiens, ambassadeurs contre le harcèlement, ont participé au concours "Non Au Harcèlement" et ont remporté pour la deuxième année consécutive le prix de la meilleure vidéo dans la catégorie "Vidéos collège" de l'académie de Poitiers.

Nous les félicitons pour leur implication et leur disponibilité pour ce projet et nous remercions le Centre d'Animation des Couronneries pour leur collaboration à ce projet.

vidéo : <https://tube-action-educative.apps.education.fr/w/tzGwLu9nXqi9SfequyRK8d>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.